

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling



SPD-Fraktion Wesseling * Alfons-Müller-Platz * 50389 Wesseling

Frau
Monika Engels-Welter
Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
Alfons-Müller-Platz
50389 Wesseling

Tel. 02236/701-234
Fax 02236/840 694
eMail: spd@wesseling.de
www.spd-wesseling.de

Fraktionsvorsitzender:
Detlef Kornmüller

stv. Fraktionsvorsitzende:
Gabriele Knode-Stenzel

Fraktionsgeschäftsführer:
Halil Odabasi

Wesseling, 16. März 2021

Antrag zu den Haushaltsberatungen 2021 Hier: Erstellung und Veröffentlichung eines Kinderstadtplans

Sehr geehrte Frau Engels-Welter,

die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Wesseling bittet um Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes zur nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 14.04.2021.

Erstellung und Veröffentlichung eines Kinderstadtplans

Beschlussentwurf:

Es ist ein Haushaltsansatz von **25.000 Euro** zur Erstellung und Veröffentlichung eines mehrseitigen Kinderstadtplans zu bilden.

Die Summe setzt sich aus den Kosten für Grafik, Illustration und Vervielfältigung zusammen.

Aufgrund der angespannten Haushaltslage wird die Verwaltung beauftragt, nach Sponsoren zu suchen, die bereit sind, sich an den entstehenden Kosten zu beteiligen.

Der Kinderstadtplan soll altersgerecht aufgearbeitetes Kartenmaterial mit Einzeichnung besonders interessanter Plätze für Kinder und Jugendliche enthalten. Außerdem können Hinweise zu gefährlichen Verkehrspunkten eingezeichnet werden. Zudem soll ein Anhang mit Anlaufstellen und Kontaktdaten angefügt werden.

Der Kinderstadtplan soll in digitaler Form (auf der Website und wenn möglich in der App) und gedruckt zur Verfügung gestellt werden. Es ist zu prüfen, wie hoch die gedruckte Auflage sein soll, sodass Sätze für Schulklassen und Kita-Gruppen herausgegeben werden können.

Die Gestaltung des Kinderstadtplans erfolgt in enger Zusammenarbeit mit dem zu wählenden Jugendrat der Stadt Wesseling.

Begründung:

Der Kinderstadtplan soll Kindern dazu dienen, unsere Stadt zu erkunden. Sie werden befähigt, sich anhand eines Planes in ihrer Stadt zu orientieren. Der Plan macht auf Risiken im Straßenverkehr aufmerksam und schult so die Verkehrssicherheit von Kindern.

Außerdem bietet der Kinderstadtplan die Chance, neue Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten im Stadtgebiet zu entdecken und informiert Kinder und Jugendliche über Ansprechpartner*innen im Jugendamt und der Familien- und Erziehungsberatungsstelle.

In diesem Sinne ist der Plan sowohl in der Kinder- und Jugendarbeit als auch im Schulunterricht einsetzbar.

Um eine Vorstellung davon zu bekommen, in welchem Format der Stadtplan erstellt werden soll, ist auf der Homepage der Stadt Hennef eine mögliche Ausgestaltung zu finden:

https://www.hennef.de/fileadmin/user_upload/dokumente/downloads/jugendamt/Kinderstadtplan-vierte-Auflage-zum-Herunterladen.pdf

Mit freundlichen Grüßen

Detlef Kornmüller
Fraktionsvorsitzender